

BZ BERNER ZEITUNG

JUSTIZVOLLZUG

Zwei Millionen für neues Zentrum

Der Kanton Bern soll sich mit zwei Millionen Franken am Aufbau des Schweizerischen Kompetenzzentrums Justizvollzug in Freiburg beteiligen. Dieser Meinung ist die Mehrheit der grossrätlichen Sicherheitskommission. Im neuen Zentrum soll unter anderem die Ausbildungsstätte des Strafvollzugspersonals untergebracht werden. Die Sicherheitskommission glaubt, dass so Doppelspurigkeiten verhindert und damit Kosten gespart werden könnten. Einige Mitglieder der Kommission zweifeln aber auch am Sparpotenzial. *pd/mab*

THORBERG

Kommission will abwarten

Die Justizvollzugsanstalt (JVA) Thorberg war zuletzt in den Schlagzeilen, weil das Betriebsklima schlecht sei. Der Thorberg geriet deshalb auch in den Fokus der Geschäftsprüfungskommission des Grossen Rates (GPK). Diese teilte gestern mit, dass sie den Abschluss eines laufenden Projekts abwarten wolle, das die Überprüfung des Betriebs in der JVA Thorberg zum Inhalt habe. Sich auf die Erkenntnisse aus diesem Projekt stützend, werde die GPK dann den allfälligen Handlungsbedarf beurteilen.

phm